

Polres Tasikmalaya Kota Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-79

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.UPDATES.CO.ID

Nov 11, 2024 - 09:26



Polres Tasik Kota—Kepolisian Resor Tasikmalaya Kota menggelar upacara peringatan Hari Pahlawan ke-79 Tahun 2024. Bertindak sebagai inspektur upacara kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I.K., M.H., dan , Para PJU, Kapolsek, Perwira, Bintara Polres Tasikmalaya Kota di Mako Polres Tasikmalaya Kota , Minggu (10/11/23).

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I.K., M.H. dalam amanatnya menuturkan, Hari Pahlawan yang setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para pahlawan dalam hidup kita sebagai bangsa dan negara merdeka.

“Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para pahlawan bangsa. Dari para pejuang yang gugur dalam pertempuran mempertahankan kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya,” tuturnya.

Kapolres melanjutkan, dengan hanya berbekal bambu runcing para pahlawan dengan semangat bergerak serempak menghadang musuh yang merupakan pemenang perang dunia dengan persenjataan terbaiknya. Rakyat bergandeng tangan dengan para tokoh masyarakat dan pemuka agama berikut pengikut dan santrinya, bersama laskar-laskar pemuda dan pejuang dari seantero nusantara, semuanya melebur menjadi satu. Merdeka atau Mati!

Para Pejuang Kemerdekaan Indonesia secara gagah berani melawan tentara-tentara musuh yang bersenjata lengkap, tidak akan mau menyerah pada siapapun juga.

“Para pejuang sepenuhnya percaya bahwa masa depan kita, anak dan cucu kandung revolusi Indonesia sangat layak untuk diperjuangkan,” ucapnya joko.

Mari kita jadikan momentum Peringatan Hari Pahlawan 2024 untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain.

“Bersama kita kenang dan hormati perjuangan para Pahlawan. Bersama kita bangun ingatan kolektif bangsa agar dapat implementasikan semangat dan nilai-nilai luhur Pahlawan. Bersama kita perkuat persatuan dan kesatuan bangsa dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang merupakan Amanat Pahlawan Bangsa,” ujarnya.

Pahlawan akan menjadi teladan bagi kita mengarungi masa-masa penuh tantangan. Teladan bagi kita menata masa depan dan menjadi Pemenang. Selamat Hari Pahlawan ke-79 Tahun 2024.